



INFORMATIONSKLASSE: INTERN Betriebssport-, Spar- und Kulturverein der Kelag

Sektion Badminton - Squash - Padel - Beachvolleyball - Boccia

Bericht über die Badminton

Konzernmeisterschaft 2025

27. Feber 2025 | Ballspielhalle St. Ruprecht, Klagenfurt am Wörthersee



Am vergangenen Donnerstag veranstaltete die Sektion Badminton/Squash/Beachvolleyball/Padel/Boccia erneut die jährliche Konzernmeisterschaft im Badminton. In der Ballsporthalle St. Ruprecht in Klagenfurt trafen sich begeisterte Spielerinnen und Spieler, um in sportlicher Atmosphäre ihr Können unter Beweis zu stellen. Neben Ehrgeiz und Wettkampfgeist stand dabei vor allem der Spaß am Spiel im Mittelpunkt.



Bei der 21. Konzernmeisterschaft traten 26 engagierte BSK-Mitglieder an und bildeten 9 (Mixed-)Doppelpaarungen sowie 4 reine Männer-Teams. Die Teams wurden per Damenwahl zusammengestellt, was dank einer nahezu ausgeglichenen Geschlechterverteilung für zusätzliche Abwechslung und Spannung sorgte. Neben der hohen Teilnehmerzahl war es besonders erfreulich, dass auch die Lehrlingsschule wieder vertreten war und das Turnier mit ihrem Einsatz und Teamgeist bereicherte.

Wie üblich wurden vor Turnierbeginn die Regeln erläutert und wertvolle Tipps zu Aufschlagtechnik und Spielstrategie ausgetauscht. Badminton ist weit mehr als nur ein Freizeitsport – es erfordert Geschick, Ausdauer und taktisches Gespür.



Nach zwei packenden Gruppenphasen wurden schließlich die Sieger:innen der Konzernmeisterschaft 2025 gekürt. Diese Teams erkämpften sich einen Platz auf dem Podium:

1. Platz: Anja Gradischnig und Florian Van der Donk
2. Platz: Andreas Tschernuth und Martin Slamanig
3. Platz: Katja Rothleitner und Roland Wurzer



Die Siegerehrung wurde durch eine Verlosung von Sachpreisen ergänzt, sodass jede:r Teilnehmende mit einem Gewinn nach Hause ging. Den perfekten Abschluss fand die Veranstaltung bei köstlicher Pizza und erfrischenden Elektrolytgetränken, die nach den anstrengenden Spielen besonders gut schmeckten. Beim gemeinsamen Abendessen bot sich zudem die Gelegenheit, mit Kolleginnen und Kollegen ins Gespräch zu kommen und die Highlights des Abends Revue passieren zu lassen.

Wir laden alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter herzlich ein, im nächsten Jahr an den Konzernmeisterschaften teilzunehmen! Badminton ist ein Sport, der leicht zu erlernen ist und dennoch eine spannende Herausforderung bietet. Ganz egal, ob du den Federball mit Präzision über das Netz spielst oder er manchmal eher unkontrolliert durch die Luft segelt – wir freuen uns auf dich!

Für alle, die bestens vorbereitet antreten möchten, gibt es die Möglichkeit, regelmäßig zu trainieren. Von September bis Juli steht die Sporthalle St. Ruprecht in Klagenfurt jeden Mittwoch

und Freitag von 19:30 bis 22:00 Uhr (außer an Feiertagen und in den Schulferien) für das Badminton-Training zur Verfügung. Nutzt die Gelegenheit, eure Technik zu verbessern und gemeinsam Spaß am Spiel zu haben!

Ein herzliches Dankeschön geht an die Organisator:innen der Veranstaltung und an alle Beteiligten, die die BSK Badminton Konzernmeisterschaften 2025 möglich gemacht haben, an unsere großzügigen Sponsoren: UNIQA, Sparkasse, Kelag Marketing, AK und dem BR.